



今月号のトピックス

- ▶ 中国語講座レポート ▶ ラットランド中学校と石鳥谷中学校のペンパル事業開始 ▶ 講師になった藤原
- ▶ 藤原がえふえむ花巻にレギュラー出演中 ▶ Chika のインドネシア体験記No.19 ▶ 協会からのお知らせ

Report

中国語講座

～初級～

5月から市民語学講座「中国語講座-初級-」が始まりました。講師は昨年に

引き続き、小原英恵先生です。今年度は、新規受講者が多くみなさんの受講理由も様々ですが、中国語学習への意欲の強さはみなさん共通だと感じました。

短い間ですが、最後までよろしく願いいたします。



小原 英恵 先生

ラットランド中学校 & 石鳥谷中学校

ペンパル事業

Report

ラットランド中学校より申し出があり、ペンパル事業が4月からスタートしました。参加希望する生徒を募り、ラットランド中学校と石鳥谷中学校からそれぞれ生徒12名が参加しています。



このペンパル事業は花巻市国際交流室のガットマン国際都市推進員が翻訳などの支援をし、実施しております。

やり取りは、月1回程度で行われ来年3月まで継続予定です。今回の手紙の交流によって、参加される生徒の方々がお互いの理解を深めていただければ嬉しいです。

こうし ふじわら 講師になった藤原

5月23日（月）令和4年度松園ゆうゆう学級講師として、藤原事務局長が松園振興センターに招かれました。「ひととふるさとを愛し世界の目を開きましょう！-ご存知でしたか？国際交流協会の仕事-」と題して90分話をさせていただきました。



事務局長の記事にはできない人生の裏話に会場からは笑い声があがりました。

「国・言語・宗教が違って同じ人。同じ人としてのお付き合いをすれば、国際社会の理解につながります。ひいてはひととふるさとを愛し世界の目を開きましょうの市民憲章にもつながると思う」と。

おまけの話、「自分は英語が"ペラペラ"ではないかわり、日本語は"ヘラヘラ"である。できないことをできるようになるより、できることをさらに深める方がいい」だそうです。

講話の最後に「悩んでいる時こそ、目線を水平から15度上げよう。そうすれば普段気のつかない空の青さや星空が見えてくる」と話しました。言われた通りその日夜空を見上げたらなんと流れ星が-----☆



ふじわら はなまき しゅつえんちゆう 藤原がえふえむ花巻にレギュラー出演中

ご存知でしたか？藤原事務局長がえふえむ花巻「モーニングOne（毎週火曜日午前7時～9時）の生放送に4月から出演しています。趣味が「おしゃべり」で好きな物は「マイク」という藤原にとって、最高のシチュエーション。本人は邪魔張り要員だと言っていますが、まさに水を得た魚のように私たちは言っています。

まだ聴いてない方、ぜひ通勤・通学・家事をしながら聴いてみてはいかがでしょうか？聴いたことがあるという方、これからもよろしくお願ひします。

まだ1回も聴けてない私たち、すみません事務局長 😊

Chika のインドネシア体験記

たいけんき



みっちり合宿勉強①

「インドネシア語をどうやって勉強したの？元から話せたの？」と聞かれます。インドネシア語は、JICA派遣前訓練でみっちり勉強しました。

派遣前訓練ではJICA海外協力隊として安全かつ、有意義に生活や活動できるよう、言語や異文化理解などの知識・能力・適性を養う。予防接種や渡航手続きを行うために約70日間の合宿制で実施される。(JICAホームページより参照)

JICAの訓練所は長野県駒ヶ根市と福島県二本松市の2カ所あります。言語によって振り分けられ、私は後者で約2ヶ月



間同じ時期に派遣される

仲間と暮らしました。名

字順で12班に分けられ(1班男子10名・女子10名)

ユニットを組みました。年齢や派遣国・職種はバラバラ。少し変わっていると言われた私ですが、青年海外協力隊に参加しようという仲間たちはさらに個性が強い面々ばかり。

月曜から金曜までは朝から夕方までみっちり授業が入ります。1日のスケジュールは7時から全体の朝のつどい(班ごとに点呼、遅れるとペナルティ)→8時から朝食→8時45分~11時45分まで習得言語に分かれて語学訓練→昼食→13時語学訓練→15時各種講座→18時夕食→自主学習→23時消灯、必ず部屋の鍵をかけて

就寝する(任地で自分の部屋や家の鍵をかける練習)見回りが来る(部屋から出る・電気がついている・無施錠にはペナルティ)規則正しい生活と共同生活に最初は四苦八苦。

次号に続く



同じ班の仲間と励まし合って、毎日必死で自主学習の単語を詰め込む。

蟹の彼女(カンボジア=クメール語)・おにぎりの彼女(チュニジア=アラビア語)・タイ焼きの私(インドネシア=インドネシア語)

Chika プロフィール

現在(公財)花巻国際交流協会スタッフとして勤務

2010年~2012年までの2年間インドネシア共和国ゴロンタロ州ポアレモ県に栄養士隊員として派遣される。

首都ジャカルタよりポアレモ県まで直線距離で

約2,300km。ジャカルタから飛行機で(約3時間)→ミニバスに乗り換え(約3時間)→ポアレモ県に到着



懐かしい二本松訓練所

● **講座受講は賛助会員でお得に！！**

当協会の目的や活動に賛同いただける賛助会員を募集しております。協会情報誌のお届けのほか、当協会主催の各種講座に割引料金で参加いただけます。詳しい情報をお知りになりたい方は、当協会までお問い合わせ下さい。

ねんかいひ こじん
年会費 個人 : 2,000円
だんたい えん
団体 : 10,000円

賛助会員数 (5月末現在)

個人 29 名、団体 4 団体

ご賛同ありがとうございます

● **協会事業予定**

☆市民語学講座☆

中国語 (5月10日～6月28日 毎週火曜日 18時半～20時 全8回) 現在開講中
ドイツ語 (6月4日～7月23日 毎週土曜日 9時半～11時 全8回) 受付終了
英語 (8月3日～9月21日 毎週水曜日 13時半～15時 全8回)

☆多文化サロン☆

第2回多文化サロン「一生に一度は行きたいポリビア」～伝えたいポリビアの魅力～
6月19日(日) 10時～11時半
第3回多文化サロン「タイトル未定」ペルーの文化紹介
10月29日(土) 10時半～12時

☆定任外国人支援事業☆

日本語講座 (7月31日～9月25日 毎週日曜日 9時半～12時20分 全8回) ※8月14日休み
生活講座 「消防訓練」 10月開催
日本文化体験講座 企画中
日本語ボランティア養成講座 10月～11月開催 全5回

● **封筒シール**

協会デザイナーの編集力のおかげで、封筒に貼ってあるシールが完成しています。今回は特別に編集前のオフショットをお届けします。



問合せ先

〒025-0004 岩手県花巻市葛第3地割183番地1
TEL: 0198-26-5833 FAX: 0198-26-5855
E-MAIL: kokusai_staff_d@ext.city.hanamaki.iwate.jp
ホームページ: <http://hanakokusai.wordpress.com>
開館時間: 8:30～17:15 (土日祝祭日、年末年始は休業)

